

やまびこ

ひ

日之影小地域ネットワーク会事務局

広い心で

のびる子

か かんがえる子

け 元気な子



溪谷と 太陽と

2学期 スタート！

8月28日（月）、2学期が始まりました。81日間という1年間で最も長い学期です。子ども達が、様々な学校行事・体験活動等に全力で取り組み、成長していった欲しいと思っています。

いつもありがとうございます！

今学期も見守り隊の方々に登校の様子を見守っていただいております。交通安全だけでなく、温かい声かけもしていただきありがとうございます。2学期もよろしくお願いいたします。



ニジマスのつかみ取り体験実施

9月2日（土）日之影小学校で「ニジマスのつかみ取り体験」を実施しました。本来は、夏休み中に、旧小原小学校周辺の川で実施する予定でしたが、台風の影響を受け場所を変更して行いました。実施にあたり、地域学校協働活動推進員の田中省二さんのお力をお借りし、田中さんの指揮の下、手作り「巨大いけす」を保護者・職員で作りました。手配していただいたニジマスがいけすの中でとても素速く動くため、子ども達はなかなかニジマスをつかまえることができず、およそ20分か、ようやく230匹全部つかまえることができました。その日の昼食もしくは夕食でおいしくいただいたことでしょう。子ども達にとって、楽しかった夏の思い出がまた1つできました。保護者の皆様におかれましても、準備、片付け等ご協力をいただきありがとうございました。



9月24日（日）秋季大運動会

今年度、プログラムの後半（11時頃）地域競技「玉入れ」を実施いたします。参加賞を用意しておりますので、地域の皆様のご来場を心よりお待ちしております。



《本校のホームページは、スマートフォンからもご覧いただけます。定期的に更新するので是非ご覧になってください。》

* 検索サイト→日之影小ホームページ QRコードからでもどうぞ⇒

